



## **RESOLUCION**

El VII Congreso Extraordinario "Cro. Gral. Víctor Licandro y Cra. Susana Dalmás", reunido en el día de la fecha, hace llegar su más caluroso saludo al novel partido político de izquierda MORENA y al flamante Presidente del hermano país, Andrés Manuel López Obrador, confiando en que logren posicionar a México en un lugar de privilegio en el contexto de los países latinoamericanos.

A su vez, auspiciamos que logren vencer la corrupción endémica y reafirmar los derechos de los pueblos originarios, el esclarecimiento de las desapariciones forzadas, el reforzamiento de la política exterior, independiente y soberana, que dio amparo a cientos de compatriotas uruguayos en las horas más tristes y siniestras de la dictadura cívico militar de nuestro país.

Hacemos votos para que esta democracia, en una nueva realidad merecida, sea plasmada en la pública felicidad del fraterno pueblo mexicano.

APROBADA POR UNANIMIDAD

Montevideo, 2 de diciembre de 2018